

Cinquante années de mariage sur la même longueur d'onde

Les époux Gayral ont été reçus en mairie par la municipalité et le centre communal d'action sociale (CCAS), pour célébrer leurs cinquante années de mariage. En toile de fond de toutes ces années de vie commune, l'électronique et les ondes hertziennes...

Le Républicain Lorrain - 17 juin 2024



Entourés de leurs enfants et petits enfants, Pierre-Marie et Ghislaine Gayral ont été reçus en mairie.

Pierre-Marie Gayral est né à Metz le 19 mai 1946. Il passe son enfance à Sainte-Marie-aux-Chênes et fréquente l'école primaire de cette commune, et entre ensuite au collège de Briey, suivi de l'école radio de Metz.

Sa vie professionnelle, il la passe dans le domaine des transmissions hertziennes, auprès des sociétés de fabrication de matériels de télédiffusion. C'est comme senior engineer, dans sa dernière société de fibre optique en Belgique, qu'il prend sa retraite, en 2014. Son hobby et passion, depuis l'âge de 17 ans, c'est la radio amateur.

Ghislaine Fritsch est née à Villerupt le 31 janvier 1953. Elle commence sa vie scolaire à l'école primaire de cette ville, pour la continuer à l'âge de 8 ans dans un pensionnat à Nancy, puis collège à Villerupt, et termine son parcours scolaire à Nancy. Puis elle travaille comme assistante dentaire jusqu'à son mariage, en 1974.